
第1791回例会　2014.７.10　くもり　司会　藤井会員

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　21名　75.00％

　欠席：大家・瀧・岡田・輪湖・相澤・長野・平山（武市）各会員

◎ゲスト：第２分区ガバナー補佐　渡邊　幸一様（鎌ヶ谷RC）

◎ビジター：第２分区ガバナー補佐幹事　大澤　茂様・久保田　隆様・皆川　隆様（鎌ヶ谷RC）

◎メークアップ：７／10　岡田・長野～７／３～理事会

No. 1791号　　 2014年７月 17日発行

大原会長挨拶

三つのお祝い　松本会員と大原会長

山﨑幹事　幹事報告

第二分区ガバナー補佐　渡邊　幸一　様　

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大原会長

　前回の例会から１週間の間、出張でサンフランシスコに行っていました。日本との時差は16時間ですか

ら、現在の時刻では、昨日の夜８時45分になります。全米で人口が12番目の都市サンフランシスコは、世

界都市ランキングで第22位。ちなみに１位ニューヨーク、２位ロンドン、３位パリ、４位東京、５位香港　

の順番です。次に日本の都市が出てくるのは50位の大阪と100位以降で福岡だそうです。

　今の季節は夏で、朝６時から、夜９時ごろまで明るく、初めて「サマータイム（夏時間）」というものを

経験しました。夏とはいえ、朝晩はとても寒く、周りの人は皆マフラーをしていていました。下調べを怠っ

た私は、現地で急遽「革ジャン」を買う羽目になりました。

　世界ランキング上位の街ですが、私が住むにはかなり厳しいと思うほど、ものすごい「坂」だらけの街で

す。山を削って街を作ったらしく、頂上に近づくほど、スキーでいったら降りられないと感じるくらいの、

45度を超えるような急な坂に驚きました。

　夕方の時間帯で一度だけ自由行動があったので、マラソンをしました。ランニングマシーンでも走ってい

る「フィッシャーマンズワーフ」（日本で例えると山下公園のような場所）を２時間。ちょっと疲れました

が、とても気持ちよかったです。

　夜は自由だったので、たくさん探検をしました。特に印象に残った事は２点。車で30分ぐらい離れたとこ

ろのインディアン特区にあった IDの確認も無い「カジノ」です。サンフランシスコには「カジノは無い」

と聞いていたので、ついつい、はしゃいでしまいました。

　もう一つは「平地は危ない」ということです。街の坂の上は上がって行くほど人が少なく、高級な建物が

多いのですが、坂の下は「これぞアメリカ」どう見ても危険なギャングとホームレスであふれていました。

一人で歩いてみたのですが、怖かったです。みなさん、サンフランシスコの夜は是非「坂の上」で遊んでく

ださい！

　明日は台風直撃の可能性があるようですので、皆さんくれぐれもお気をつけ下さい。

山﨑幹事

１．地区大会記念・フェローシップ　ゴルフ大会のお知らせ

　　・日　時：10月６日（月）　雨天決行

　　・場　所：キングフィールズゴルフクラブ　市原市新巻377　℡0436－36－6111

　　・プレーフィー：23,000円（各自清算）（キャディー・乗車カート・ワンドリンク付昼食代）

　　・登録料：10,000円（参加賞・賞品代・「希望の風」奨学金への寄付）

　　・参加者：参加者はスタート 40分前に受付を済ませる（時間厳守）

　　・クラブ対抗：各クラブ予め３名の選手を指名登録する（補欠１名の登録）

　　・参加方法：７月22日（火）配信のWEBにて登録

　　・申し込み締め切り：８月31日（土）必着　先着200名

２．環境学習教室（出前事業）

　　日　時：７月14日（月）８：30～９：45

　　場　所：船橋市立金杉小学校　　講演対象：小学４年生児童

　　※　参加志望者は社会奉仕委員長長野会員迄

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．第１回RYLA実行委員会のお知らせ

　　日　時：７月26日（土）　18時～

　　場　所：千葉スカイウインドウズ　東天紅

　　登録料：６,000円

　　※藤代実行委員長出席

４．クラブ米山委員長セミナーのお知らせ

　　日　時：８月24日（日）　受付：13時　　セミナー：13時30分～16時30分

　　場　所：京葉銀行文化プラザ　

　　　　　　千葉市中央区富士見１－３－２　℡043－2020－0800

　　出席者：柴田米山委員長（委員長欠席のときは代理を）　大原会長

　　登録料：1,000円（当日集金）

・プログラム委員会よりお知らせ

　ａ）　９月18日（木）のクラブ 1800回記念例会に卓話者として、パストガバナー　圡屋　亮平先生にご快

諾いただきました。テーマ「ロータリー雑感」です

　ｂ）　10月の職行奉仕月間として行う　職場訪問（マハラジャ）の日程を第２分区会長幹事会のため

　　　10月23日（木）を10月16日（木）に変更いたします。活動計画書（106Ｐ）をご訂正ください

・日本支局より例会の取り消しについて　日本国内のクラブの追加情報が送られて来ました。

　１）　一年に４回を上限として任意で例会を取りやめることができる。

　２）　国民の祝日（カレンダー上赤くなってる日）と例会が重なる場合、この例会を１）の回数制限とは

別に休会することができる。

　３）　12月31日～１月３日の期間に重なる場合、この例会を１）の回数制限とは別に休会とすることがで

きる。

　４）　一般的なお盆休みの期間中、任意の例会１回を１）の回数制限とは別に休会とすることができる。こ

こで言うお盆休みの期間は地域ごとの風習に準ずる。

　５）　理由の如何にかかわらず、例会の取りやめは３回連続までは認められるが、４回連続以上は認めら

れない。

　※　以上によると、８月14日（木）の例会は　４）により通常に取り消すことができます。

　※　よって例会取り消しは２回のみになるので、後２回の例会を取り消すことができます。

　　　この件は、理事会によって協議いたします。

・米山記念奨学会より

　世話クラブに米山奨学生を受け入れるための費用として４万円が７月18日に送金されてきます。

◎各委員会報告

　雑誌会報・広報委員会より

　　「ロータリーの友」を読もう2014年７月号のみどころを作成しましたので雑誌と照らし合わせて読んで

ください。



ロータリーの友を読もう　2014年７月号のみどころ

 雑誌会報・広報委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　横組み表紙

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014－15年度国際ロータリー会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　黄　其光（ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン）氏　夫妻

ロータリーの心を伝える『友』誌のさらなる充実を願って　Ｐ３

　一般社団法人ロータリーの友事務所代表理事　橋本　長平　氏

　　「なぜロータリーでは、雑誌の有料購読をロータリアンに義務付けたのでしょうか？　

　　『友』誌において「ロータリーの心」を伝える手伝いができれば、これに勝る喜びはありません」と、

就任に当たっての抱負を述べています。

RI指定記事　THE ROTARIAN７月号　RI会長メッセージ

　ロータリーに輝きを　Ｐ７　　RI会長　黄　其光　氏

　　「2014－15年度、私は皆さん一人ひとりに、皆さん自身のロータリーのろうそくに明かりをともすよう

お願いします。一緒に『ロータリーに輝きを』与えましょう」。黄RI会長は呼びかけます。

　　「『ロータリーに輝きを』は、今年度の私たちのテーマですが、それは、ロータリーにいる私たちがどの

ように世界を見、自分たちの役割を見いだすか、ということです。暗闇の中でただ座っているだけでよい

人などいないと私たちは信じています。そうではなく、『ロータリーに輝きを』に向かって120万人が一体

となるのです。これが私たちの目標であり、皆さん方への私の挑戦です」

RI指定記事　THE ROTARIAN７月号　新RI会長紹介

　讚（ZAN）！　黄其光　氏　Ｐ８－16

2014－15年度国際ロータリー（RI）のテーマ　Ｐ17

　RI会長メッセージ（Ｐ７）と合わせてお読みください。

ガバナーの横顔　Ｐ20－37

　今年度、日本国内34地区のガバナーの紹介です。

エンドゲームに向かっての緊急提言　

　ポリオ・プラスの現況報告　Ｐ46－48

　　「あと少し」なったポリオ撲滅ですが、WHOから５月に緊急事態宣言が出されました。それに関しての

詳細な報告と現状について前ポリオ・ゾーン・チャレンジ・コーディネーターの江崎柳節氏が紹介してい

ます。



気仙沼のサッカーチームと交流試合

　成田RC　佐藤　英雄　氏

　　３月９日、「成田ロータリークラブ杯争奪サッカー大会」に、気仙沼市鹿折FCの選手19人など総勢25

人を招き、成田市周辺の13チームと交流試合を行いました。全国各地の支援や招待で遠征を重ねるうち

に、次第に子どもたちは元気を取り戻してきているとのことです。

縦組み表紙…2014－15年度　国際ロータリー・テーマ「ロータリーに輝きを」

茂山千五郎家とお豆腐主義　Ｐ４－８

　茂山千五郎家当主　茂山千五郎　氏

　　私たちのような狂言の家を守るとはどういう気持ちか、とよく問われます。それは我家の家訓である「お

豆腐主義」を伝えるということです。駅伝のように、代々受け継いだものを、次の世代へ送るということ

ですね。でもたまには、区間賞は取りたいな、と思っております。

わがまち・・・・そしてロータリー　京都府京都市　Ｐ９－12

　西陣から発信する「伝統」の新しいかたち　　文・宮本　貢　氏　写真・水村　孝　氏

　　ロータリアン個人に焦点を当てた「この人、この仕事」に代わる、2013年10月号からスタートした今

年度の新連載です。「わがまち」を通じてロータリーと地域のかかわりを紹介します。今回は京都府京都市

です。

友愛の広場　Ｐ13－19

　会員の皆さまの投稿のページです。各ロータリアン、各クラブの個性あふれる意見や活動を紹介していま

す。

卓話の泉　Ｐ20－21

　坐と座

　雲南省のプーアル茶

　Ｐ・Ｍ二・五の影響

　例会での卓話を要約して掲載しています。この欄は、各クラブからロータリーの友事務所にお送りくだ

さった会報・週報から、一般的に豆知識として活用いただけるような卓話を掲載しています。

ロータリー俳壇　歌壇　柳壇　Ｐ22－23

　投稿をそれぞれの選者が選び、掲載しています。

ロータリー・アット・ワーク　Ｐ24－35

　会員の皆さまの投稿のページです。各ロータリアン、各クラブの個性あふれる意見や活動を紹介していま

す。



　本日の卓話　

　　　　　　　ガバナー補佐訪問

 第二分区ガバナー補佐　渡邊　幸一　様　（鎌ヶ谷RC）

　皆様こんにちは。本日は船橋東ロータリークラブに訪問させて頂きました。大原会長、山﨑幹事にのもと

順調にスタートしたことをお喜び申し上げます。７月よりガバナー補佐に就任し、皆様のお力をお借りして

頑張って参ります。

　本年度テーマ「ロータリーに輝きを」に会員を引き付け、130万人の登録を目標とし、ロータリーの輝き

をもたせたいと思います。また今までにないアイデアを入れたイベントを通して会員増強して行きます。ま

た、ポリオ撲滅を推進し、この重要性を広める意味で、基金に皆様のご寄附をお願い致します。

　第2790地区　宇佐美　透　ガバナーは「原点回帰」を合言葉に変革を恐れずに活動して参ります。ロータ

リーの原点に立ち戻り、会員増強と活性化を目指します。

　私は鎌ヶ谷ロータリー入会時の様に歴史と既存の本幹だけは残して行きたいと思っております。ただし、

止まったままでは発展はしません。

　今年度、宇佐美ガバナーは地区組織を大きく変更し活性化を図り「原点回帰」し復活させます。

　ガバナー補佐訪問は、年４回なのであと３回、船橋東ロータリーにお伺い致します。９月のガバナー訪問

は１日でも早く皆様にお会いしたいので合同訪問と致します。

　それから各委員会の情報研究会が開催されます。３つのテーマを幹事にお渡ししますので考えをまとめて

おいてください。この内容をガバナーに提出しますので宜しくお願い致します。

　２月開催予定の地区大会は、宇佐美ガバナーの総決起大会としたいので大勢の参加をお願い致します。今

後もより一層地区の連携に取り組んで頂きたい。

　最後に10月の地区ゴルフ大会に優勝を狙ってご参加ください。会員増強について、各クラブ純増１名を目

指してください。１年間、頑張って行きますので宜しくお願い致します。

・ホームクラブ 100％出席を頂いて。 藤代　清七郎

・台風で全国会議が中止になり、本日例会に出席することが出来ました。その代り千葉で打ち合わせがあり

早退します。 鈴木　恭浩

・新年度、大原丸の出航おめでとうございます。みんなで力を合わせて順風を吹かせましょう。 斉藤　守

・お誕生日のお祝いありがとうございました。委員会活動も頑張ります。 松本　健

・各委員長の皆様、来週の活動方針及び活動計画の発表よろしくお願いいたします。 大原　俊弘

・渡邊ガバナー補佐、お忙しいところ卓話ありがとうございました。 草野　宏隆



・渡邊ガバナー補佐をはじめ幹事様たち、本日はご苦労様でした。 柴田　正道

・第２分区ガバナー補佐、渡邊幸一様、当クラブ第１回目訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願

い申し上げます。 山口　習明

・渡邊ガバナー補佐並びに幹事の皆様、本日はお忙しい中、当船橋東ロータリークラブにおいでくださりあ

りがとうございます。 織戸　豊

・渡邊幸一ガバナー補佐、補佐幹事の皆様、本日はご訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願い申

し上げます。 高橋　純代

・鎌ヶ谷ロータリークラブの皆様、本日はありがとうございました。 鈴木　隆男

・渡邊ガバナー補佐・大沢・久保田・皆川補佐幹事本日の訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願

いいたします。 遠田　毅

・渡邊ガバナー補佐様及び補佐幹事の皆様ご苦労様です。本年もよろしくお願いいたします。 藤井　仁毅

・渡邊ガバナー補佐様、幹事の皆様ご訪問ありがとうございました。ゴルフのご教示もよろしくお願いいた

します。 幹事　山﨑　新一

・渡邊ガバナー補佐、久保田補佐幹事、皆川補佐幹事、大澤補佐幹事、ようこそいらっしゃいました。あり

がとうございます。 大原　俊弘

・鎌ヶ谷ロータリークラブ　渡邊幸一様よりいただきました。

　 ７月10日　19,000円　　累計　80,000円　今週のニコニコ BOX

７・８月のプログラム

７月17日　各委員会活動計画発表

　　24日　前年度会長幹事慰労夜間例会

　　　　　場所：山田屋

　　27日（日）地区情報研究会

　　31日　卓話　「江戸の水運」

 ㈲アドメディア　石川　清博 様

８月７日　三つの祝い　会員スピーチ

　　14日　お盆休会

週報今週の担当　　　中　村


